

**VISITA**

Dentro del programa 'Conoce tu Provincia'

# Vecinos de Casariche devuelven la visita



**V. CORDERO**  
LAS CABEZAS DE SAN JUAN

El pasado 11 de mayo, vecinos de la localidad de Casariche visitaron Las Cabezas de San Juan, dentro del programa 'Conoce tu Provincia' puesto en marcha

por la Diputación de Sevilla. Así, devolvían la visita que hace varias semanas vecinos cabeceños realizaron a esta localidad dentro del mismo programa.

Los visitantes pudieron conocer algunos de los lugares emblemáticos de nuestra ciudad, como la Iglesia de San

Bautista, el Balcón de Riego y todo el casco histórico de Las Cabezas.

El programa 'Conoce tu Provincia' tiene como objetivo mostrar el patrimonio de cada ciudad sevillana, para así promocionar la historia, cultura y gastronomía de la provincia.